



BIKE POLO
GREG BARBIER

32 ans, concepteur-graphiste
dans la pub, à Paris.

Champion de France, d'Europe et
du monde (par équipes) en 2012.

Au commencement, on se déplace en vélo parce que c'est rigolo et écolo. Et comme on joue aussi au street-hockey, on se dit que ce serait marrant de le faire sur son vélo. C'était entre potes, c'est devenu un peu plus que ça, avec des titres de champions. Il ne sait pas trop où

ça le mènera : « Ça se cherche, c'est comme le skate ou le BMX au début. » Donc, quand il ne s'entraîne pas au hasard de terrains improvisés, il bosse dans la pub. Un détail encore : son équipe se nomme « Call me daddy », et il ne se rappelle plus pourquoi...
S. L'H.